



PRESSEMITTEILUNG

Rostock-Laage, 1. Mai 2019

Lufthansa fliegt wieder nach Rostock-Laage

Zehnmal wöchentlich über München in die Welt

Im Sommerflugplan startet Lufthansa wieder nach Rostock-Laage. Der CRJ900 fliegt ab dem 1. Mai zehnmal wöchentlich ab München. Flüge von Rostock morgens und abends bieten Passagieren ein optimales Angebot für Tagesreisen sowie gute Anschlussverbindungen an das weltweite Lufthansa Netz. Kurze Umsteigezeiten bestehen zu Flügen nach Fernost, wie Hongkong, Singapur, Seoul, Osaka, ebenso wie nach Delhi, Mumbai und Mexico/City. Auch die Westküste der USA rückt mit kurzen Transferzeiten in München näher an Rostock. Insgesamt fliegt Lufthansa in diesem Sommer von München zu 140 Zielen in 46 Ländern. Darunter sind 113 Destinationen in Deutschland und Europa, die nonstop vom südlichen Lufthansa Drehkreuz erreichbar sind.

Passagiere aus Rostock erreichen den Münchner Flughafen im Terminal 2, das zusammen mit dem Satellitengebäude zu den weltweit besten Terminals der Welt zählt. Das Terminal 2 bietet eine Vielzahl an Geschäften, Restaurants und Cafes, davon einige mit bayerischem Flair. Außerdem gibt es viele Möglichkeiten, um zwischen den Flügen in gesonderten Ruhezeiten zu entspannen. Kleine Passagiere können sich auf Kinderspielflächen noch einmal austoben, bevor die Flugreise weitergeht. Statuskunden und Passagieren der First- und Business Class stehen insgesamt elf Lounges zur Verfügung.

Auf Langstreckenflügen ab München setzt Lufthansa vor allem Flugzeuge vom Typ Airbus A380 und A350-900 ein. Damit kommen auch Passagiere ab Rostock in den Genuss, auf der A380 das weltweit größte Flugzeug zu erleben. In diesem Sommer bringt die A380 Lufthansa Fluggäste von München nach Los Angeles, Peking und Hongkong. Der Airbus A350-900 ist das weltweit modernste und umweltfreundlichste Langstreckenflugzeug. Es verbraucht 25 Prozent weniger Kerosin, erzeugt 25 Prozent weniger Emissionen und ist bei Start und Landung wesentlich leiser als vergleichbare Flugzeugtypen. Die mehrfach prämierte Kabine bietet 293 Passagieren Platz: 48 Gästen in der Business Class, 21 in der Premium Economy Class und 224 in der Economy Class.